

ABSTRAK

Ilham Suryadi : Tinjauan Efektivitas dan Kontribusi Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) Terhadap Pendapatan Asli Daerah Kota Padang Tahun 2016-2020.

Pembimbing Tugas Akhir : Dr. Rosyeni Rasyid SE, ME

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat efektivitas dan kontribusi penerimaan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan (PBB-P2) terhadap Pendapatan Asli Daerah Kota Padang tahun 2016-2020. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Tujuan penelitian deskriptif ini adalah untuk membuat deskripsi, gambaran atau lukisan secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antar dokumentasi serta teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif kualitatif. Dalam penelitian ini penulis juga memaparkan data target dan realisasi Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) tahun 2016-2020, data penerimaan Pendapatan Asli Daerah Kota Padang tahun 2016-2020.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa tingkat efektivitas penerimaan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan (PBB-P2) di Kota Padang belum efektif, karena dalam 5 tahun terakhir penerimaan pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan (PBB-P2) hanya satu yang mencapai target, tingkat efektivitas tertinggi dicapai pada tahun 2017 sebesar 100,01% dengan kategori sangat efektif dan Tingkat efektivitas terendah terjadi pada tahun 2019 yaitu sebesar 60,70% dengan kategori kurang efektif.

Kontribusi pajak bumi dan bangunan perdesaan dan perkotaan (PBB-P2) terhadap PAD 5 tahun terakhir hanya mencapai rata-rata 10,55% yang berdasarkan kriteria klasifikasi kontribusi dikategorikan kurang. Adapun kendala yang dihadapi oleh Badan Pendapatan Daerah Kota Padang dalam mencapai target yaitu kurang akuratnya data objek pajak dan kurangnya kesadaran wajib pajak untuk membayar pajak.

Kata Kunci : Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2), Pendapatan Asli Daerah (PAD)